

## 「親子で野外料理、ボートを楽しもう！」

【平成28年10月1日（土）～2日（日）】

今年で2回目となるこの事業。6家族、21名のみなさんが参加してくださいました。当日は天候にも恵まれ、ダッチオーブンを使った野外料理、ボートを活用した宝探しオリエンテーリングのプログラムに親子で楽しく取り組みました。ちなみに今回は、ローストビーフ、ローストポーク、ポトフ、石焼ジャガイモ、簡単ケーキとダッチオーブンを使っておいしい料理ができました。また、ご飯は、子どもたちと飯ごうで炊きました。どの料理もおいしく、すべて完食でした。



野外料理は、各家族でメニューを分担して作りました。子どもたちもがんばっています。おいしい料理ができるかな？



絶品 石焼ジャガイモ！



火の準備はお父さんの仕事です。今回は、炭を使います。



「いただきま〜す！」みんなで作った料理をシェアして食べました。お肉も野菜もとってもおいしかったです。

・・・大満足！



2日目は、はす川・三方湖のエリアと青年の家・縄文公園のエリアを使って、家族でオリエンテーリングです。クイズを解きながら、ポイントを回りました。写真は、ボートを使った川・湖エリアの様子です。みんなとっても楽しそうですね。秋晴れの中、とっても気持ちよく活動できました。

来年は、どんな料理を作ろうかなあ？・・・みなさんのご参加をお待ちしています。